



Mach's
konkret!

Eine persönliche Aufgabenstellung
zum Ausprobieren – Aufgabe 3

© Theresc Neubauer

**»Wie führe ich einen
Dialog über den Glauben?«**

Echter Dialog lebt von gegenseitigem Respekt und der Bereitschaft voneinander zu lernen. Nicht immer ist es so einfach, in einer hitzigen Debatte auf all die Haltungen zu achten, die eine dialogische Begegnung ausmachen. Sind wir nicht doch allzu oft versucht, in der Diskussion über strittige Themen die Oberhand zu behalten, den anderen von unserer eigenen Meinung zu überzeugen? Und doch gewinnt auch unsere eigene Perspektive erst an Kraft, wenn wir uns auf den anderen ganz einlassen und versuchen, ihn in seinen Ansichten zu verstehen.

Wir schlagen dir vor, dir eine der im letzten Kapitel genannten Grundhaltungen auszusuchen, die dich besonders herausfordert oder die du gerne an dir verändern möchtest. Achte in den Gesprächen, die du in der nächsten Woche führen wirst, egal ob in der Familie, der Arbeit, mit Freunden etc., ganz besonders auf diese Haltung und notiere dir, wo dir dies gut gelungen ist.